

2024年12月19日

近隣住民の皆様

日本製紙株式会社
八代工場総務課

近隣に飛散した黒い粉について（お詫びとご報告 今朝からの続報）

平素より近隣住民の皆様には大変お世話になっております。

本日朝（12月19日午前5時頃）より、近隣に黒い粉が飛散しており、大変ご迷惑をおかけしております。これは当社発電ボイラーの破裂により飛散したものです。これにより、近隣の皆様の建物や敷地、自家用車等を汚してしまったこと、改めて謹んでお詫び申し上げます。

今回飛散した物質は主にボイラーの保温材（グラスウール；ガラス繊維でできた綿状の素材）を中心に、「鉄サビ」・「炭酸カルシウムスケール（主成分はカルシウム）」・「芒硝（海水にも含まれているもの）」が混じったものです。

これらはただちに人体に有害となる物質ではありませんが、強アルカリ性（固形用石鹼と同等）となりますので、皮膚に触れた場合、肌が荒れる可能性があります。もし身体に触れた場合は真水でよく洗浄していただくようお願いいたします。

本日、当社従業員にて出来得る限り清掃させていただきましたが、まだ至らない点も多くあるかと思われまます。そのため、汚れ等でお気づきの点がございましたら、下記までご連絡いただけますと幸いです。

現在、発生原因について調査を行い、再発防止策について検討を進めております。二度とこのようなご迷惑をおかけしないよう、万全を期して操業を行ってまいりますので、何卒ご理解のほどお願いいたします。

重ねまして、この度はご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんでした。

【連絡先】 日本製紙株式会社八代工場 総務課
0965-33-2111（代表）

以上